

# Einladung zum Flaggentag 2018

**6. Juli, 15:00 Uhr, Rathaus in Mainz**



Liebe Friedens-FreundInnen,

wir möchten Euch herzlich einladen, auch in diesem Jahr, am **Flaggentag der Mayors for Peace** teilzunehmen. Jedes Jahr setzen bundesweit Bürgermeister und Bürgermeisterinnen vor ihren Rathäusern ein sichtbares Zeichen für eine friedliche Welt ohne Atomwaffen. Mit dem Hissen der Flagge des weltweiten Bündnisses der Mayors for Peace appellieren die Bürgermeister für den Frieden an die Staaten der Welt, Atomwaffen endgültig abzuschaffen.

In diesem Jahr findet zum 7. Mal der Flaggentag der Mayors for Peace in Deutschland statt. Letztes Jahr wurde am 7.7.2017 der Atomwaffenverbotsvertrag von der UN verabschiedet, der von rund 130 Nichtnuklearwaffen-Staaten befürwortet wurde. Wir freuen uns daher riesig, dass dieser historische Tag nun stets mit dem Flaggentag der Mayors for Peace in Verbindung gebracht werden kann. Bisher haben 58 Länder diesen Vertrag unterschrieben, davon haben ihn 10 Länder ratifiziert. Als Vertreter der **Stadt Mainz** wird Herr **Günter Beck** eine Rede halten und wir möchten mit Euch zusammen aus **Blumen ein Peace-Zeichen** auslegen. Bitte bringt daher Blumen aus dem Garten oder von der Wiese mit und seid Teil dieses besonderen Anlasses. Wir freuen uns, wenn Ihr diese Einladung an Eure Gruppen und an interessierte Bürger weitergeben könnt. Die Stadt Mainz bittet um Rückmeldung bis zum 30.6., wer kommen kann. Bitte schickt die Rückmeldungen bis zum 29.6. zurück an: [heidi@archiwerk-kassai.de](mailto:heidi@archiwerk-kassai.de)

Besten Dank und liebe Grüße an Euch alle,

i.A. Heidi Kassai und Beate Körsgen

für Rückfragen stehen wir gerne zur Verfügung:

Tel.: 0157/86252463 (Heidi Kassai) und 0172 / 9662308 (Beate Körsgen)